

Stornobedingungen Hotel Eden Superior

Bis 14 Tage vor Anreise ist eine kostenfreie Stornierung möglich (Ausnahme: Anreisetage 01.08. bis inkl. 15.08. & 23.12. bis 06.01. bis 1 Monat vor Anreise kostenfreie Stornofrist) Bis 7 Tage vor Anreise werden 50% vom Zimmerpreis in Rechnung gestellt. Bis einen Tag vor Anreise werden 80% berechnet. Stornierungen und Änderungen die verspätet erfolgen bzw. Nichtanreise oder frühzeitige Abreise werden mit dem Gesamtbetrag verrechnet. Im Übrigen gelten die einschlägigen Bestimmungen der [österr. Hotelvertragsbedingungen](#) (AGBH2006) Änderungen vorbehalten. Bisherige Preislisten verlieren ihre Gültigkeit.

Stornobedingungen für Gruppen (ab 10 Personen)

Die gesamte Reservierung kann bis 30 Tage vor Ankunft gebührenfrei storniert werden. Von 30 Tage bis 15 Tage vor Ankunft können 50% der gebuchten Zimmer gebührenfrei storniert werden. Von 14 Tage bis 7 Tage vor Ankunft können 20% der gebuchten Zimmer gebührenfrei storniert werden. Stornierungen und Änderungen die verspätet erfolgen bzw. Nichtanreise oder frühzeitige Abreise werden mit dem Gesamtbetrag verrechnet. Im Übrigen gelten die Bestimmungen der Allgemeinen Geschäftsbedingungen Hotellerie.

Cancellation policies

No fee is charged in case of cancellation up to 14 days prior to arrival (Exception: Arrival date 01st of August up to and including 15th of August & 23rd of December up to and including 06th of January 1 month before arrival free cancellation is possible). In case of cancellation up to 7 days prior to arrival, 50 % of the room rate will be charged. At that time or in case of late arrival or early departure 80% of the room rate will be charged. The terms of the [General hospitality Conditions of Austria](#) are valid. Previous price lists lose their validation.

Cancellation policy for groups (from 10 persons)

No fee is charged in case of cancellation up to 30 days prior to arrival. In case of cancellation from 30 until 15 days prior to arrival, 50 % of the room rate will be charged. From 14 days until 7 days prior arrival 80 % of the room rate will be charged. From there on or in case of late arrival or early departure, 80 % of the room rate will be charged. Cancellations and changes take place late or non-arrival or early departure will be charged with the full amount. The terms of the General hospitality Conditions of Austria are valid apply.

Annullamento

Fino a 14 giorni prima dell'arrivo la cancellazione è gratuita. (escluso il periodo che va dal 01.08. al 15.08. & 23.12. al 06.01. in questo periodo lo storno gratuito incomincia un mese prima dell'arrivo), fino a 7 giorni prima dell'arrivo verrà addebitato il 50% sull'importo totale del pernottamento ed entro una settimana prima dell'arrivo, sarà addebitato l'80%. In caso di cancellazioni e modifiche pervenute in ritardo, o mancato arrivo sarà addebitato l'intero importo. Si applicano le disposizioni delle [Condizioni Generali settore alberghiero](#). Si riserva il diritto di apportare modifiche. I prezzi dei listini precedenti perdono validità.

Annullamento per gruppi (da 10 persone)

Tutta la prenotazione potrà essere annullata gratuitamente fino a 30 giorni prima dell'arrivo. Dai 30 fino a 15 giorni prima dell'arrivo potranno essere annullate senza spese di storno il 50% delle stanze prenotate. Da 14 fino a 7 giorni dall'arrivo potranno essere annullate senza spese di storno il 20% delle stanze prenotate. In caso di cancellazioni e modifiche pervenute in ritardo, o mancato arrivo sarà addebitato l'intero importo. Si applicano le disposizioni delle Condizioni Generali settore alberghiero. Si riserva il diritto di apportare modifiche. I prezzi dei listini precedenti perdono validità.